

# ポラリス通信



広報委員会

H25・5・17

5月1日、郡山総合体育館で全学年交流バレーボール大会が行われました。1年生は初めての仮装でわからないことが多いながらも衣装を作り、2・3・4年生は学年が上がるごとに仮装の完成度が高くなっていました。全学年楽しみながら、優勝目指して頑張っていました。

また、交流会の目的でもある、全学年の親睦を深める、運動不足の解消、教職員と学生の交流もはかることができました。

バレーボールの班は1学年から4学年までの合同チームで行われます。普段の学院生活ではなかなか他学年との交流の場がありません。そのため、このような時間を作って他学年との交流を深め、学院としての団結力を強めています。そして、ただバレーボールをするのではなく各チームテーマを決めて、それに合わせて仮装をして戦います。

少し動きづらそうな仮装もありますが、その動きづらさも楽しんで、バレーボールを行っています。仮装内容も自分達で決め、衣装も自作です。

昼休憩では、各班でお昼ご飯を食べました。各自でお弁当を持参した班や、班内で担当を決めおかずや主食、お菓子をもち寄る班がいました。学年を問わず楽しそうな雰囲気話していて、他学年との交流が深められていました。

4年生が中心となり仮装のテーマを決め、準備をすすめて個性あふれる仮装となりました。仮装1位となった『ゲゲゲのポ太郎』は一人ひとりのクオリティーが高く、ユーモア溢れ、見ている人を楽しませてくれていました。アピールタイムで1位となった『ちーむ☆はやお』は、ジブリの名シーンに、ポラリスあるあるを盛り込むことで、皆の共感を得、笑いに包まれていました。年々クオリティーが上がるので来年も楽しみです。



1位 ゲゲゲのポ太郎☆

2位 はま寿司

3位 看玉☆ポラ太郎

仮装大賞 チーム はやお